

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP Pangudi Luhur 1 Kalibawang
Alamat Sekolah : Boro, Banjarasri Kalibawang, Kulon Progo.
Nama Siswa : ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK
No. Induk : 4813

Kelas : VIII A
Semester : 1 (satu)
Tahun Pelajaran : 2017/2018

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK menunjukkan sikap sangat baik pada berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan; baik pada menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK menunjukkan sikap baik pada jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, sopan atau santun, percaya diri.



Nama Siswa ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK
 No Induk 4813
 Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	81	B	Memiliki kemampuan baik pada membuat puisi, membuat renungan tertulis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada meningkatkan iman dan taqwa, mengamalkan nilai-nilai Pancasila, mempertahankan dasar negara Pancasila, menjaga keutuhan bangsa dan negara, meneruskan semangat para pendiri negara, fungsi lembaga-lembaga negara, patuh terhadap peraturan, menjalin pergaulan tanpa membedakan, patuh pd norma dan adat istiadat di daerah.
3	Bahasa Indonesia	75	B	Memiliki kemampuan baik pada menulis berita, menyimpulkan pesan iklan, membaca puisi, menulis puisi, mulai berkembang pada menulis litan, menulis teks eksposisi, meringkas teks eksplanasi.
4	Matematika	74	B	Memiliki kemampuan baik pada penyelesaian masalah pola bilangan, penyelesaian masalah kedudukan titik dalam bidang koordinat Kartesius, penyelesaian masalah relasi dan fungsi, penyelesaian masalah fungsi linear sebagai persamaan garis lurus, mulai berkembang pada penyelesaian masalah sistem persamaan linear dua variabel.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	B	Memiliki kemampuan baik pada mengidentifikasi gerak benda & makhluk hidup, menyelidiki keuntungan mekanis pesawat sederhana, melakukan uji makanan, menyajikan informasi jenis bahan aditif & aditif, mengidentifikasi sistem peredaran darah, mulai berkembang pada mengidentifikasi struktur & fungsi tumbuhan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Memiliki kemampuan baik pada menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antar ruang di Indonesia dan ASEAN, menyajikan hasil analisis tentang pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda, menyajikan hasil analisis tentang keunggulan dan keterbatasan ruang di ASEAN.
7	Bahasa Inggris	77	B	Memiliki kemampuan baik pada ungkapan meminta perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja yang baik, meminta dan mengungkapkan pendapat, kemampuan dan kemauan melakukan tindakan, memberi instruksi, mengajak, melarang, dan meminta ijin, keberadaan orang, benda, binatang, tindakan/ kejadian sedang berlangsung, mulai berkembang pada undangan dan ucapan selamat.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	75	B	Memiliki kemampuan baik pada menggambar model menggambar ilustrasi, menggambar kartun, komik, dan karikatur secara individu, memainkan alat musik secara bersama-sama, menyanyikan lagu tradisional daerah secara individu; belum berkembang pada memainkan alat musik tradisional.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	77	B	Memiliki kemampuan baik pada memiliki ketrampilan tentang permainan bola besar, memiliki ketrampilan tentang permainan bola kecil, memiliki ketrampilan tentang aktivitas atletik jalan cepat dan lari jarak pendek, memiliki ketrampilan tentang senam lantai, memiliki ketrampilan tentang aktivitas kebugaran jasmani, memiliki ketrampilan tentang kesehatan.
3	Praktarya	82	B	Memiliki kemampuan baik pada produk kerajinan berbahan limbah, produk kerajinan berbahan lunak, produk pengolahan sereal dan umbi-umbian, produk sereal dan umbi-umbian menjadi bahan baku, prosedur penyajian dan pengemasan.
4	Bahasa Jawa	82	B	Memiliki kemampuan baik pada menerapkan unggah-ungguh Basa Jawa dalam kehidupan sehari-hari, mempraktekkan membaca pewartu Basa Jawa, menyanyikan tembang macapat dhandanggula dan sinom, mempraktekkan paribasan lan bebasan.

Nama Siswa ALUOSIYA GEDRUDA SEDIK
 No. Induk 4813

E. PENGETAHUAN DAN KETRAMPILAN

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok C				
1	KOMPUTER	77	B	Penguasaan materi baik pada menu dan ikon excel, membuat dokumen baru excel, fungsi-fungsi excel, layout excel
2	KEPANGUDILUHURAN	75	B	Penguasaan materi baik pada kunci kebahagiaan & keselamatan hidup, Allah adalah kasih, rendah hati & sikap tobat, pengosongan diri, mulai berkembang pada doa sebagai ungkapan iman, Maria teladan rendah hati

No.	Mata Pelajaran	Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok C				
1	KOMPUTER	77	B	Memiliki kemampuan baik pada identifikasi menu dan ikon excel, identifikasi pembuatan dokumen baru excel, identifikasi fungsi fungsi aritmatika dan logika, mengatur tampilan lembar kerja excel.
2	KEPANGUDILUHURAN	76	B	Memiliki kemampuan baik pada membuat refleksi atas pengalaman hidup, membuat kegiatan berbuat kasih pada sesama, membuat tulisan tentang pengalaman hidup dalam sikap rendah hati, membuat puisi dengan tema Maria yang rendah hati, membuat kegiatan pelayanan dengan sikap rendah hati di lingkungan sekolah; mulai berkembang pada membuat doa dengan tema kasih.

Mengetahui
 Orangtua / Wali



Mengetahui
 Kepala Sekolah



Br. Yohanes Sumardi, S Pd, FIC

Wali Kelas



Maria Elisabeth EK, S Si